



De publicación inmediata: 13/09/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA LA EXPANSIÓN DEL CENTRO DE CARRERAS VIRTUAL PARA CONECTAR A MÁS NEOYORQUINOS CON CARRERAS PROFESIONALES

Recurso gratuito y de última generación del Departamento de Trabajo del Estado de Nueva York para conectar a las personas en busca de empleo con más de 250,000 vacantes

Se basa en el plan de modernización de cuatro años del departamento para agilizar los procesos y mejorar la experiencia del cliente

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que el Departamento de Trabajo del Estado de Nueva York (NYSDOL, por sus siglas en inglés) ha ampliado su [Centro de Carreras Virtual](#), una plataforma en línea de vanguardia para ayudar a los neoyorquinos a acelerar su búsqueda de carreras. El Centro de Carreras Virtual utiliza inteligencia artificial sólida para hacer coincidir las habilidades y la experiencia de un solicitante de empleo con oportunidades laborales. La plataforma gratuita satisface las necesidades individuales de cada cliente y permite a los usuarios buscar más de 250,000 ofertas laborales en segundos, cargar sus currículums y explorar oportunidades de capacitación laboral para llevar sus carreras al siguiente nivel.

"Nueva York ha logrado un progreso notable en la reducción del desempleo, la creación de empleos de calidad y bien remunerados y conectando con personas que buscan trabajo en todo el estado para satisfacer las oportunidades laborales", **dijo la gobernadora Hochul**. "Con esta expansión del Centro de Carreras Virtual, estamos aprovechando la mejor tecnología para brindarles a los neoyorquinos una herramienta de búsqueda de empleo de clase mundial completamente gratuita. Animo a todos los neoyorquinos a aprovechar este recurso y visitar el sitio web del Departamento de Trabajo para obtener más información".

Anteriormente, solo los desempleados que buscaban trabajo podían acceder a este recurso a través de un programa piloto. La gobernadora Hochul ahora lo ha ampliado para que todos los neoyorquinos puedan acceder al Centro de Carreras Virtual creando una cuenta de ny.gov o iniciando sesión con una ya existente.

La comisionada del Departamento de Trabajo, Roberta Reardon, dijo: "La tecnología nos permitió seguir dando servicios a los clientes durante la pandemia, y el Departamento de Trabajo continuará utilizando los últimos avances para ayudar a los neoyorquinos a lograr sus objetivos profesionales. El Centro de Carreras Virtual es solo uno de los muchos recursos en línea gratuitos que ofrecemos para ayudar a los neoyorquinos a hacer realidad sus sueños profesionales".

El Centro de Carreras Virtual es el desarrollo más reciente en el esfuerzo continuo del NYSDOL para conectar a los neoyorquinos con 250,000 oportunidades laborales disponibles en todo el estado de Nueva York. Se alienta a los solicitantes de empleo a consultar el [Banco de empleos del estado de Nueva York](#), el [Banco de oportunidades de contratación laboral a tiempo parcial](#) y los [Empleos de temporada de Nueva York](#) para buscar empleos disponibles en todo el estado. Los neoyorquinos también pueden consultar nuestro [Calendario de Reclutamiento y Eventos del Centro de Carreras](#) para inscribirse en los Talleres Virtuales y las Ferias de Carreras Virtuales. [JobZone](#) también proporciona herramientas para ayudar a los neoyorquinos a planificar su futuro, organizar su búsqueda de empleo, desarrollar currículums y explorar carreras. Los neoyorquinos desempleados y subempleados también pueden aprender nuevas habilidades relevantes para carreras de alta demanda inscribiéndose en clases gratuitas en línea a través de [Coursera](#).

Todos los nuevos solicitantes semanales de los beneficios del seguro de desempleo se agregan automáticamente al Centro de Carreras Virtual para ayudarlos a usar esta nueva herramienta para encontrar trabajos que correspondan con su experiencia, conocimiento y habilidades.

El presidente de Eightfold AI, Kamal Ahluwalia, expresó: "El estado de Nueva York está utilizando la plataforma de inteligencia de talentos más poderosa del mundo para ayudar a sus ciudadanos a conectarse directamente con los empleadores y mejorar sus habilidades. Juntos, hemos desarrollado el Centro de Carreras Virtual, brindando a todos los neoyorquinos la oportunidad de conseguir empleos que den sustento a sus familias y estimulen la economía".

La decana interina de la SUNY, Deborah F. Stanley, manifestó: "Bajo el liderazgo de la gobernadora Hochul, nuestro estado está creando un canal sólido para que los neoyorquinos encuentren un empleo. La inversión histórica de este año en educación superior ampliará los programas académicos y las credenciales que desarrollarán habilidades y brindarán experiencia, y con la expansión actual del Centro de Carreras Virtual, esos estudiantes de la SUNY pueden ver rápidamente cómo sus certificaciones se traducen en oportunidades profesionales. El Departamento de Trabajo de Nueva York es un socio clave para la SUNY especialmente en el desarrollo de la fuerza laboral y apreciamos sus esfuerzos continuos por ayudar a los estudiantes a iniciar la transición al sector laboral".

El director ejecutivo de la Junta de Desarrollo de la Fuerza Laboral de la Región Capital, Brian Williams, señaló: "Desde el comienzo de la pandemia, el sistema de

desarrollo de la fuerza laboral local ha demostrado que la capacidad de ofrecer servicios de forma remota permitió un mayor acceso a las personas que necesitan orientación profesional y capacitación en las habilidades que las empresas desean. El uso de la tecnología, como el Centro de Carreras Virtual para conectar a las personas con la gran cantidad de servicios de capacitación y desarrollo de la fuerza laboral, creará un camino integral y accesible hacia excelentes carreras que dan sustento a las familias y una fuente de talento para las empresas".

El director ejecutivo de la Junta de Desarrollo de la Fuerza Laboral de Westchester-Putnam, Thom Kleiner, sostuvo: "Todos los directores de las juntas de la fuerza laboral en todo el estado han estado esperando ansiosamente el lanzamiento de este nuevo e increíble recurso que compartiremos con quienes buscan empleo y con los empleadores".

El NYSDOL continúa explorando nuevas formas de aprovechar la tecnología para dar mejor asistencia a los neoyorquinos. En junio, la gobernadora Hochul anunció que el departamento estaba a la mitad de su [plan de modernización](#) estratégica de 4 años, un esfuerzo continuo que reducirá el volumen de llamadas, mejorará la experiencia del cliente y conectará rápidamente a los neoyorquinos con los beneficios del seguro de desempleo. El NYSDOL también está [analizando actualmente el impacto de la pandemia de COVID-19 en las mujeres](#) en el lugar de trabajo con un enfoque particular en la brecha salarial de género de múltiples niveles. En el informe, se describirán las recomendaciones diseñadas para empoderar a las mujeres y al mismo tiempo promover una economía diversa y sólida en el estado de Nueva York.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418